
議事録　R12-01

種　別 理事会
日　時 平成24年1月14日（土）　19時～
場　所 錬成館　１Ｆ礼の間

　　１．理事交代
　　　　愛西市理事　　鈴木さん　→　水谷さん（佐屋ネファン）
　　　　あま市理事　　島松さん　→　澤田さん（ミワ・イースト少年野球クラブ）
　　　　蟹江町理事　　原さん　→　前川さん（学戸サンボーイズ）
　　　　飛島村理事　　土橋さん　→　加藤さん（飛島フリッパーズ）

　　２．理事長選出
　　　・黒田理事（大治町）再任

　　３．会長挨拶

　　４．平成24年度事業計画案

　　５．海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟登録票
　　　・書式を変更した。

　　６．記念事業
　　　・10年ごとに実施している記念事業を5年ごとに変更してはどうか。
　　　　→　2月18日の理事会で審議する。



議事録　R12-02

種　別 理事会
日　時 平成24年1月22日（日）　18時～
場　所 津島市文化会館　２Ｆ視聴覚室

　　１．総会資料の確認

　　２．理事交代
　　　　津島市理事　　今井さん　→　谷さん（津島神守ドラゴンズ）



議事録　R12-03

種　別 理事会
日　時 平成24年2月18日（土）　19時～
場　所 錬成館　１Ｆ礼の間

　　１．総会の反省

　　２．審判講習会の反省
　　　・東部ではメンバー表の記載についての説明を行った。
　　　・実際に手本を見せることができた。
　　　・技量がまだまだ足りないと感じた。
　　　・初心者は熱心であった。
　　　・座学をグラウンドで行ってはどうか。
　　　・座学の時の黒板が見にくかった。
　　　・全員が実技を体験することができなかった。
　　　・思った通りにシートノックが出来なかった。
　　　・会場都合で座学が午前となったが、午前で良かった。
　　　・初心者向け講習に球審の講習は不要と感じた.
　　　・初心者には夏ころに復習の場があると良い。

　　３．審判部
　　　・1年をかけて組織の見直しを予定している。各チームへの意見収集をお願いしたい。

　　４．幹事会の報告
　　　・現行通りが大半の意見であったが、一部市町村より市町村のスポーツ少年団で登録されてい
　　　　る選手の登録を認めて欲しいとの要望があった。
　　　　→　理事間で審議する。

　　５．選手登録（上記4の審議）
　　　・認めるにしてもある程度のルールが必要である。
　　　・認めざるをえないのでは。
　　　・認めてしまうとなし崩し的になる恐れがある。
　　　・子供が野球をできないのが問題である。
　　　・合併も1つの考え方である。
　　　・あま市は問題ない。
　　　・子供の減少はまずは市町村の取組みと思われる。
　　　・県大会代表に海部津島地域以外の選手が多いチームが選ばれることに疑問を感じる。
　　　→　現行通りとする。

　　３．3月3日提出物
　　　・愛知県軟式野球連盟少年野球登録票
　　　・海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟登録票
　　　・出場選手保護者同意書
　　　・チーム紹介カード
　　　・愛知県軟式野球連盟登録費（6,000円）
　　　・海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟登録費（5,000円）
　　　・全日本学童軟式野球大会、全国スポーツ少年団軟式野球交流大会参加費（5,000円）



議事録　R12-04

種　別 理事会
日　時 平成24年3月3日（土）　18時～
場　所 弥富市総合社会教育センター

　　１．全日本学童軟式野球大会、全国スポーツ少年団軟式野球交流大会の確認
　　　・開会式でのグラウンドコート着用は当日の気温により会長判断とする。



議事録　R12-05

種　別 理事会
日　時 平成24年4月7日（土）　19時～
場　所 錬成館　１Ｆ礼の間

　　１．全日本学童軟式野球大会、全国スポーツ少年団軟式野球交流大会の反省
　　　・審判が2名でなければならないところ1名しか来なかったチームがあった。
　　　・試合中のキャッチーボールをコーチとやっていた。
　　　・ネックウォーマーを着用していた。
　　　・選手9名で試合に参加したチームがあった。
　　　・メーンバー表への名前記載誤りがあった。
　　　・審判の判定誤りがあった。
　　　・開会式（雨天）の選手人数が4名でないチームがあった。
　　　　→　原則は4名とするが、当日の体調不良による減員は認める。
　　　　　　指定人数以上の参加を希望するチームは抽選会で報告する。
　　　・試合が雨天中止により翌日に延期となり、試合開始時刻が変更となった。
　　　・第1試合の開始時刻が8時30分となっているが遅らせることはできないか？
　　　　→　第4試合が試合中に日没とならない考慮が必要である。
　　　・共同写真の撮影が全チーム分なかった。

　　２．審判部
　　　・審判部会員の資格条件（県ブロック別審判技術講習会の受講）を変更したい。
　　　　→　審判部準会員の取り扱いの変更が必要となる。

　　３．中日少年（学童）軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会の確認
　　　・審判服は夏・冬服の両方を用意する。



議事録　R12-06

種　別 理事会
日　時 平成24年4月21日（土）　18時～
場　所 津島市文化会館　２Ｆ視聴覚室

　　１．中日少年（学童）軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会の確認
　　　・参加チーム数は37チームとなる。
　　　・八開ドリームがチーム方針により不参加となる。

　　２．八開ドリームの大会不参加
　　　・チームとしてGWはお休みと決めたため不参加となった。
　　　・近年の団員不足は考慮すべき。
　　　・チーム方針により大会に参加できないのは、子供のためになっていないのでは。
　　　・子供がどう思っているのか？親の思いだけであるなら、チーム内で話をするべき。
　　　・参加は必須ではないのか？
　　　　→　必須の場合、参加した上での棄権となる。
　　　・もっと早くに相談が欲しかった。
　　　・大会日程のの変更も検討すべきでは。

　　３．その他
　　　・ロングパンツ着用、靴の色の違いが見受けられる。
　　　　→　愛知県学童新人軟式野球大会の抽選会時に改めて周知する。



議事録　R12-07

種　別 理事会
日　時 平成24年7月7日（土）　19時～
場　所 錬成館　１Ｆ礼の間

　　１．中日少年（学童）軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会の反省
　　　・秋竹小学校は車の台数制限をお願いしたが守られていなかった。
　　　・監督、コーチの靴の色が選手と異なるチームがあった。
　　　・スコアラーが着帽していないチームがあった。
　　　・審判が2名でなければならないところ1名しか来なかったチームがあった。

　　２．飛島フリッパーズからのお願い
　　　・飛島フリッパーズより、名古屋市の6年生について海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大会
　　　　に参加させてほしいとのお願いがあった。
　　　　→　特例は認められない。

　　３．その他
　　　・平成25年度に弥富弥生スポーツ少年団と弥富白鳥スポーツ少年団が合併する。
　　　・高台寺クラブより愛知県学童新人軟式野球大会を不参加とする報告があった。



議事録　R12-08

種　別 理事会
日　時 平成24年8月18日（土）　19時～
場　所 錬成館　１Ｆ礼の間

　　１．愛知県学童新人軟式野球大会の確認
　　　・須西コンバットより9名で参加できないかとのお願いがあった。
　　　　→　今大会のみ特例で認める。
　　　　　　ボール拾いのため6年生2名のベンチ入りを認める（ユニホームの上着を脱ぐ）。
　　　　　　その他のチーム認めるのか？
　　　　　　→　認める。

　　２．審判部
　　　・県大会では延長特別ルールを適用した場合、投手の投球制限が8回となっている。
　　　・ファウルカップ装着は来年度から必須となる。

　　３．その他
　　　・全日本学童軟式野球大会、全国スポーツ少年団軟式野球交流大会を分けて開催できないかと
　　　　の要望があった。
　　　　→　来年度に審議する。



議事録　R12-09

種　別 理事会
日　時 平成24年8月25日（土）　18時～
場　所 津島市文化会館　２Ｆ視聴覚室

　　１．愛知県学童新人軟式野球大会の確認



議事録　R12-10

種　別 理事会
日　時 平成24年10月6日（土）　19時～
場　所 錬成館　１Ｆ礼の間

　　１．愛知県学童新人軟式野球大会の反省
　　　・ベンチからのボークの声で判定がボークとなった。
　　　・試合前練習時に着帽していない指導者がいた。
　　　・登録票に名前の記載誤りがあった（メンバー表確認時に判明）。
　　　・審判の遅刻があった（30分前集合）。
　　　・遅刻したチームがあった。
　　　・ボークを取らず注意とした審判がいた。
　　　・ベンチ内に着帽していない指導者がいた。

　　２．海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大会の確認



議事録　R12-11

種　別 理事会
日　時 平成24年10月20日（土）　18時～
場　所 津島市文化会館　２Ｆ視聴覚室

　　１．海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大会の確認
　　　・草平クラブの団員が愛・地球博記念駅伝大会に参加する（11/24、12/1）。
　　　　→　学校行事として認める。

　　２．その他
　　　・35周年記念事業記念品としてタープを贈呈予定。
　　　・合併時、スパイク、グラウンドコートは旧チーム時のものを認める。



議事録　R12-12

種　別 理事会
日　時 平成24年12月8日（土）　19時～
場　所 錬成館　１Ｆ礼の間

　　１．海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大会の反省
　　　・ボークが取れていなかった。
　　　・ベンチ前で素振りをする選手がいた。
　　　・ベンチ内で携帯電話を使用していた指導者がいた。
　　　・ネックウォーマーの着用があった。
　　　・関係者以外が本部席にいた。
　　　・開会式で選手がおとなしくしていなかった。

　　２．納会の反省
　　　・乾杯後直ぐに、料理に人が集まった。
　　　・料理を皿ごと自席に持っていく人がいた。
　　　・料理をあらかじめ各市町村のテーブルに配置できないか？
　　　　→　津島市文化会館へ確認する。

　　３．平成25年度事業計画案

　　４．平成25年度役員改選
　　　　審判長　　水谷さん（篠田クラブ）
　　　　副審判長　松岡さん（津島北クラブ）
　　　　　　　　　伊藤さん（立南ファイターズ）
　　　　　　　　　長谷川さん（蟹江マルス）


